

壱分南地区の公園を育てよう

公園は勝手に育つものではありません。手を入れてあげることで、使いやすく、美しい公園になります。

公園をキレイに使おう

★掃除

ゴミのないと居心地がよくなります。ゴミ拾いは多くの人力があれば楽になるので、地域のほかのイベントなどと一緒にやると効果的です（掃除をしてからゲーム大会とか）また、普段からゴミに気をつけることもキレイな公園づくりには効果的です。



いろいろな活動の場にしよう

★お祭りやバザーなど交流の場に

公園は地域での青空広場なので、人が集まるイベントの場や地域のクラブ活動の場にしましょう



★子どもの遊び場に

球技や昔遊び、冒険遊びを教えることで、仲間づくりや危険を学ぶ場にしましょう。大人とふれあうことで、利用マナーの向上にもつながります



花やみどりを豊かにしよう

★樹木の剪定

樹木は、枝を剪定してあげることで、美しい自然な姿になります。必要な枝は切らない、花の咲く樹は花芽がつく前に切るなどのコツがあります



★花壇づくり

公園はみんなの目にふれる場所なので、公園の花壇は効果的なまちの雰囲気づくりにつながります。また、花好きが集まる情報交換の場にもなります。強くて花期の長い花を植えたり、宿根草を多く使うと、作業が楽になります。

【花壇管理の作業】

- 水やり 冬場は少なくともいいが、夏場は1日2回必要
- 植え替え 年に2回程度必要。人が多いと楽。
- 花ガラツみ 花を咲かせるために終わった芽はつみます
- その他 施肥、雑草抜き、摘心、剪定などがあります



市の職員による出張講座もお願いできます。

利用マナーを向上しよう

★子どもの利用

公園の利用するのは主に子どもです。子どもに遊びのルールなどを教えて、みんなが楽しく使える公園にしましょう。



★犬のさんぽ

昨今では公園での犬の利用も多いですが、地域でさんぽのルールを共有しておくことで、犬の問題も軽減できます。

